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На территории города Перми расположено 
более 1150 спортивных сооружений различ-
ных форм собственности, из них 614 объектов 
муниципальной собственности. По данным 
администрации Перми, обеспеченность спор-
тивными сооружениями составляет 15,1% 
при общероссийском уровне 24,5%. Числен-
ность населения, занимающегося физиче-
ской культурой и массовым спортом на тер-
ритории города Перми, составила 15,9% при 
общероссийском уровне 20,6%. Наилучшая 
ситуация в городе с наличием спортивных 
залов, хуже — с плоскостными спортивны-
ми сооружениями, и наиболее дефицитные 
объекты в городе — бассейны. «Состояние 
большинства спортивных сооружений не со-
ответствует существующим требованиям и 
стандартам, предъявляемым как к техническим 
характеристикам сооружений, так и к уровню 

оснащенности их спортивным инвентарем и 
оборудованием», — отмечается в концепции 
долгосрочной целевой программы «Развитие 
физической культуры и массового спорта в го-
роде Перми на 2013–2015 годы».

ДЕфициТНый спОРТ
Специалисты выделяют несколько болевых то-
чек в спортивной инфраструктуре столицы При-
камья. В частности, отмечается острый дефицит 
комплексов с ледовыми покрытиями. Сейчас в 
Перми три крытых площадки с ледовым покры-
тием — УдС «Молот», Ск им. Сухарева (бывший 
«Нефтяник»), Скк «орленок». два из них — Ск 
им. Сухарева и Скк «орленок» ориентируются 
на тренировки фигуристов. УдС «Молот» ориен-
тирован на хоккеистов. Центральный объект Скк 
«орленок» находится в ненормативном состоя-
нии, однако функционирует.

Президент Роо «Федерация фигурного катания 
Пермского края» алексей тюрюканов отмечает, 
что пока проблема нехватки крытых ледовых пло-
щадок в Перми остается нерешенной. «долгое 
время мы пытались самостоятельно построить 
тренировочный каток, причем без привлечения 
средств краевого или городского бюджета. Из-
начально мы рассчитывали построить его на 
участке рядом со средней школой №42 (Несте-
рова, 18, рядом со стадионом «Звезда»). для 
этого уже был приобретен проект ледового катка 
с искусственным покрытием в Йошкар-оле. Мы 
хотели сделать это именно на базе школы, чтобы 
у спортсменов был гибкий график: ребенок мог 
бы учиться и тренироваться, и занятия фигур-
ным катанием не сказывались бы отрицательно 
на учебе», — поясняет собеседник «Ъ — Спорт». 
однако в итоге участок рядом со школой  полу-
чить не удалось. «официально было сказано, что 

спОРТивНый иНТЕРЕс УРОвЕНь 
ОбЕспЕчЕННОсТи спОРТивНыми сООРУжЕНиями в пЕРми 
сОсТАвЛяЕТ 15,1% пРи ОбщЕРОссийсКих пОКАзАТЕЛях 24,5%. 
К эТОмУ пРибАвЛяЕТся пРОбЛЕмА НЕНОРмАТивНОгО сОсТОяНия 
бОЛьшиНсТвА спОРТОбъЕКТОв. РЕшиТь эТи ТРУДНОсТи 
мУНиципАЛьНыЕ вЛАсТи хОТЕЛи, пОсТРОив физКУЛьТУРНО-
ОзДОРОвиТЕЛьНыЕ КОмпЛЕКсы в КАжДОм РАйОНЕ гОРОДА. НА 
сЕгОДНя НАчАТО сТРОиТЕЛьсТвО Лишь ОДНОгО ТАКОгО ОбъЕКТА. 
пРичиНА — НЕхвАТКА сРЕДсТв. гОРОДсКиЕ вЛАсТи НАДЕюТся НА 
пОмОщь КОммЕРчЕсКих сТРУКТУР в эТОм вОпРОсЕ.  ириНА ПелЯвиНАвысший спОРТ

прошедшие Олимпийские игры в сочи 
пробудили небывалый интерес к спорту. 
Люди, которые раньше не были замечены 
в наблюдении за какими бы то ни было 
соревнованиями, яростно болели «за 
наших», за россиян, особенно радуясь 
успехами спортсменов из родных города, 
края, деревни.
пермский край  на этой Олимпиаде пред-
ставляли восемь спортсменов. Двое при-
несли в копилку сборной медали: Татьяна 
иванова завоевала серебро в санном 
спорте, Александр смышляев в могуле. Но 
пермяки гордились и Альбертом Демчен-
ко и Максимом Траньковым, которые 
выступают уже за другие регионы. пусть 
добились успеха не у нас, но начинали-то 
здесь. Да, есть те, кто считает, что к чужой 
славе пристраиваться нехорошо. Не хочу 
спорить. вижу в этом другое: интересно, 
что мешало продолжить там, где начина-
ли? Есть ли у нынешних юных пермских 
спортсменов шанс взойти на Олимпийский 
пьедестал или нужно обязательно ехать в 
другой регион? Чего же нам не хватает?
существует множество факторов, кото-
рые мешают спорту в регионе развивать-
ся достойно. Основная проблема — нехват-
ка инфраструктуры. в прикамье есть 
определенные проблемы с ледовыми 
дворцами, бассейнами, лыжными базами. 
и все это упирается в деньги. Затраты на 
спорт нужны колоссальные. Тогда будут 
результаты, тогда будут победы. Но сегод-
ня спорт в основном держится на энтузиа-
стах. Запал болельщиков пропадает, когда 
речь идет о деньгах. в спорт сегодня фак-
тически вкладывается только государ-
ство. Частные инвесторы пока только 
болеют.
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сОсТОяНиЕ бОЛьшиНсТвА спОРТивНых сООРУжЕНий НЕ сООТвЕТсТвУЕТ 
сУщЕсТвУющим ТРЕбОвАНиям и сТАНДАРТАм, пРЕДъявЛяЕмым 
КАК К ТЕхНичЕсКим хАРАКТЕРисТиКАм сООРУжЕНий, ТАК и К УРОвНю 
ОсНАщЕННОсТи их спОРТивНым иНвЕНТАРЕм и ОбОРУДОвАНиЕм


